
 
Протокол  № 6 

Заседания Правления НП МРПА СЗФО 
Санкт-Петербург                                                                                                                     24 апреля  2014 года                                                        
 
Место проведения заседания – Санкт-Петербург, ул.Б. Морская, д.52, Дом архитектора 
Время проведения заседания – 14:00 -16:00    
                                                                                                                       
Количество членов Правления - 20                                                                                                                      
На заседании присутствовали:   

1. Лявданский Владлен Эдуардович - Председатель Правления 
2. Битный Станислав Юльевич 
3. Буянов Феликс Викторович 
4. Викторов Александр Павлович 
5. Гайкович Святослав Владимирович 
6. Галыгин Евгений Алексеевич 
7.   Каплунов Валерий Зиновьевич 
8.   Мамошин Михаил Александрович 
9. Реппо Владимир Александрович 
10. Романов Олег Сергеевич 
11. Скрипкин Игорь Борисович 
12. Соколов Геннадий Борисович 
13. Столярчук Анатолий Аркадьевич 
14. Тихомиров Леонид Александрович 
15. Труфанов Евгений Иванович 

Кворум для принятия решений имеется. 
 

Приглашены без права голоса: Штерн Яна Виллиевна. 
 

Повестка дня: 
1. Прием новых членов. 
2. Информационная политика НП МРА СЗФО. 
3. Информация о работе над эмблемой, фирменным стилем, сайтом НПА, печатью архитектора, 

созданием бланка и сайта МРПА. 
4. Создание экспертной комиссии в Вологде.  
5. Разное 

 
По первому вопросу «Прием новых членов в состав НП МРПА СЗФО» слушали Лявданского В.Э., который 
сообщил, на 24 апреля 2014г. подано четырнадцать новых заявлений на вступление в НП МРПА СЗФО от   
Андреевой А.Н., Белоярской И.К., Евсеева А.Н., Ивашова П.Н., Кряжева В.О., Маликова П.Н., Майорова А.В.,  
Метского А.В., Милютина А.Е., Парфенова Г.К., Цыцина С.В., Челнокова Н.Н., Штурмина В.Л., Юницыной 
А.Н. (Приложение №1) 
Голосовали: 
«За» – 15 
«Против» – нет 
«Воздержались» – нет 
Решение принято единогласно. 
Решили: Принять в члены НП МРПА СЗФО: 

1) Андрееву Ангелину Николаевну, Архангельская область 
2) Белоярскую Ирину Константиновну, Вологодская область 
3) Евсеева Александра Николаевича, Вологодская область 
4) Ивашова Павла Николаевича, Вологодская область 
5) Кряжева Владислава Олеговича, Вологодская область 
6) Маликова Петра Николаевича, Вологодская область 
7) Майорова Николая Николаевича, Вологодская область 
8) Метского Альберта Владимировича, Вологодская область 
9) Милютина Андрея Евгеньевича, Вологодская область 
10) Парфенова Григория Куприяновича, Вологодская область 
11) Цыцина Сергея Викторовича, г. Санкт-Петербург 
12) Челнокова Николая Николаевича, Вологодская область 
13) Штурмина Владимира Львовича, Вологодская область  
14) Юницыну Александру Николаевну, Архангельская область 

 
По второму вопросу «Информационная политика НП МРА СЗФО» выступил Лявданский В.Э. Обратил 
внимание членов Правления на необходимость информировать профессиональное сообщество о деятельности 
Палаты архитекторов и работе над законом «Об архитектурной деятельности».  Обратился к коллегам с 
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просьбой высказать свое мнение и внести свои предложения по тексту Меморандума-2013 с последующей 
публикацией на страницах информационно-аналитического бюллетеня «Архитектурный Петербург» и газеты 
«Союз архитекторов». 
Члены Правления приняли информацию к сведению. 
 
По третьему вопросу «Информация о работе над эмблемой, фирменным стилем, сайтом НПА, печатью 
архитектора, созданием бланка и сайта МРПА» выступил Лявданский В.Э.  Проинформировал коллег о работе 
по созданию логотипа и фирменного стиля Национальной Палаты Архитекторов, представил на рассмотрение 
образцы логотипа НПА, бланка НПА, главной страницы сайта НПА, печати архитектора. Члены Правления  
высказали свое мнение. 
Голосовали: 
«За» – 15 
«Против» – нет 
«Воздержались» – нет 
Решение принято единогласно. 
Решили: Обсудить фирменный стиль МРПА на следующем заседании Правления после утверждения 
окончательного варианта логотипа НПА. 
 
По четвертому вопросу «Создание экспертной комиссии в Вологде» выступил Лявданский В.Э., сообщил о 
поступившей от Вологодской организации Союза архитекторов инициативе создания под эгидой НП МРПА 
СЗФО экспертной комиссии архитекторов в г.Вологде. Выступил Тихомиров Л.А.,  
ознакомил коллег с причинами, побудившими Вологодский Союз архитекторов выступить с предложением о 
создании экспертной комиссии. 
Голосовали: 
«За» – 15 
«Против» – нет 
«Воздержались» – нет 
Решение принято единогласно. 
Решили: 1.Одобрить создание экспертной комиссии в Вологде. 
2. Утвердить Положение об экспертной комиссии по архитектуре и градостроительству по Вологодской 
области. (Приложение №2) 
3. Утвердить персональный состав Экспертной комиссии. (Приложение №3) 
4. Вынести на обсуждение участников Общего собрания членов НП МРПА СЗФО вопрос о внесении 
дополнений в п.2.3 Устава НП МРПА СЗФО  - изложить абзац 11 п.2.3 Устава в следующей редакции: 
«Оказание экспертных, информационных и консультационных услуг архитекторам и другим 
заинтересованным лицам». 
5. Обсудить на следующем заседании Правления необходимость и возможность создания Экспертного Совета 
НП МРПА СЗФО, объединяющего представителей всех регионов МРПА. 
 
Разное. 
Члены Правления обсудили проекты документов НП МРПА СЗФО: Положение о членстве в НП МРПА СЗФО, 
Положение о Правлении НП МРПА СЗФО, Регламент ведения реестра НП МРПА СЗФО.  
Голосовали: 
«За» – 15 
«Против» – нет 
«Воздержались» – нет 
Решение принято единогласно. 
Решили: 
Обсудить на Общем собрании членов НП МРПА СЗФО предложенные поправки в тексты документов. 
Вынести на Правление НПА вопрос о видах лицензий САР, которые стоит признавать при приеме в Палату. 
 
Приложения: 

1. Копии заявлений на вступление в НП МРПА СЗФО 
2. Положение об экспертной комиссии по архитектуре и градостроительству по Вологодской области. 
3. Персональный состав Экспертной комиссии архитектуре и градостроительству по Вологодской 

области. 
 
Председатель Правления                            ___________________              / Лявданский В.Э./ 
 
Секретарь собрания                                     ___________________              / Штерн Я.В./ 


